

Erläuterungen der Werkleitung:**Frage 1:**

Im Jahr 2021 gab es im Bürgerhaushalt Norderstedt die Vorschläge „Norderstedt tritt der Kooperation Wasserstoffwirtschaft S.-H. bei“. Diese wurden nicht beachtet. Kann sich der Ausschuss vorstellen, der Stadtverwaltung die Empfehlung auf Beitritt Norderstedts in die laufenden Wasserstoffprojekte zu empfehlen?

Antwort:

Eine Anfrage an die Kooperation Wasserstoffwirtschaft S.-H. ergab, dass eine Teilnahme nur über ein konkretes Projekt erfolgen kann. Derzeit wird ein Projektvorschlag erarbeitet und der Kooperation unterbreitet. Sobald es hierzu Ergebnisse gibt, wird eine Information an den Ausschuss erfolgen.

Norderstedt, den 9. März 2022

Werkleitung der STADTWERKE NORDERSTEDT